

みなさん、こんにちは！今年度も生徒会通信を通して、生徒会執行部の取り組みを分かりやすく発信していきます。まずは、今年度の生徒会執行部を中心となって支える6人のリーダーたちを紹介します！

| | | |
|---|-------|---------------------------|
| C | 代表会議 | 執行部運営、生徒会事務 |
| P | 広報戦略局 | 生徒会広報、HP・SNS運用、オープンスクール運営 |
| S | 学校改革局 | 校則改善に関する協議、意見集約、学習環境改善 |
| E | 企画運営局 | 新高祭の準備・運営・考察、地域貢献活動の実施 |



青春の1ページを新高で！

副会長 亀山 朋花
かめやま ともか

今年度の執行部でも「生徒会経営計画2025」をもとに、みなさんがこの新見高校でやりたいことを達成できるように活動していきます。しかし、現在の段階では執行部メンバーのやりたいことしかわかっていません。みなさんのやりたいことを達成するためにも、この新高で素晴らしい青春を送るためにもみなさんの意見が必要です。誰もが楽しく実りある学校生活となるように頑張っていきたいと思います！



一丸となり、誇れる学校へ

会長 金森 翔大
かなもり しょうた

今年度の生徒会執行部では、昨年度の生徒会執行部が作ってきた活動の土台を活かし、さらに良いものにしていきます。そこで皆さんが望む学校にするためには執行部だけでなく、その他の生徒の皆さんの多くの意見も必要です。気軽に皆さんの意見を聞かせてください。自分自身まだまだわからないことだらけですが、生徒全員で一丸となり一人ひとりが誇りに思える学校にしましょう！一年間よろしくおねがいします。



みんなのための学校づくり

副会長 清広 亮太
きよひろ りょうた

みなさんこんにちは。選挙では多くの方に支持していただき本当にありがとうございました。みなさんの期待に応えられるよう頑張っていきたいと思います。僕は、副会長になって、最も力を入れていきたいのが公約でも言った校則の改善です。校則の改善は時間と労力がかかると聞いていますが、それでも最後まで諦めずに頑張るのでよろしくお祈りします。



あたらしい広報に挑戦！

広報戦略局長 池田 悠人
いけだ はると

広報戦略局では、今年度も生徒会通信の発行を通してみなさんに生徒会執行部の活動を知ってもらえるよう取り組んでいきます。また、高校を身近に感じてもらうために、中学生が多く利用しているSNSにも積極的に参入します。そして、今年度から南北合同で行われるオープンスクールも感染症対策に十分留意しながら、魅力をPRできるよう頑張ります！



出来ることを精一杯。

企画運営局長 真壁 宙希
まかべ ひろき

企画運営局はスローガンのもと、主に新高祭文化の部などを運営していきます。今年は、新たにあいさつ運動や昨年度実施できなかった地域貢献活動も積極的に行っていきたいと考えています。コロナ禍で、いろいろな制限がかかっていますが、できる限りのことを精一杯していきます。みなさんのご協力をよろしくお願いします。



楽しく通える学校へ！

学校改革局長 光島 昂汰
みつしま こうた

学校改革局では「みんなの意見を反映して、よりよい学校を作ろう」をスローガンに、校則見直しの協議や、生徒の意見を幅広く取り入れるため目安箱のオンライン化の準備をしています。みんなが楽しく通える学校を作っていくために、目安箱を活用し、意見を聞かせてください。そして、その意見をできる限り実現できるように頑張っていきます。

新高の明日は、私たちが創る

令和3年度生徒会執行部総合活動計画

行動方針

- ① 生徒の「夢」が叶う学校
- ② 地域に愛される学校の実現
- ③ 将来の校地合併を見据えた体制への転換

▼ロゴマーク



生徒会運営

● デジタル化へ向けた取り組み

iPadが導入された17期生を中心に、各種資料のデジタル化を進める。

● 「明るい」学校づくり

あいさつ運動を通して、学校全体に活気を。

広報戦略

● 公式SNSの開設

中学生の目線に立った、親しみやすい広報を展開。

● 生徒会通信の発行

生徒会執行部が何をやっているのか、活動状況を可視化出来るようにする。

学校改革

● 校則の改善に向けた協議

制服のジェンダーレス化や、頭髪・服装基準の緩和に向けた話し合いを積極的に実施。

● 意見集約の効率化

現行の目安箱に加え、Google Forms を利用したシステム「e-目安箱（仮称）」を開設。

行事運営

● 新高祭の満足度向上へ！

✓ 物品管理プロセスの明確化

✓ ブロックTシャツの生地素材の改善

ブロックTシャツについては、本年度通気性の良い素材に変更。

✓ スマホの使用許可に向けた協議

生徒会公式ホームページ「Travelers WEB™」公開！

生徒会執行部では、6月1日に公式ホームページ「Travelers WEB™」を公開しました。これは、15期生徒会執行部が半年ほどの時間をかけて一から作成したものととなります。皆さんへの連絡、日々の活動の様子、目安箱への回答など、様々なことを分かりやすくお伝えしていきます。ぜひご覧ください！



公式ホームページ「Travelers WEB™」

http://www.niimi.okayama-c.ed.jp/wp/travelersweb_toppage/

新見高校南校地生徒会



新体制へ移行、16期執行部へ

6月3日、生徒会執行部・代表会議引継ぎ式を行いました。この式は、あたらしい執行部への代替わりの式となり、15期、16期代表会議の双方から19名が出席しました。

まず初めに、旧生徒会役員・局リーダーが代表してあいさつを行い、引継ぎとして生徒会執行部ファイル・MacBookの引き渡しを行いました。

これを受けて、新生徒会役員・局リーダーが決意を述べ、それぞれの気持ちを新たにしました。代替わりしたばかりですが、新執行部はすでに様々な面で動き出しています。今後にご期待ください。

今年度は52名（16期生25人、17期生27人）で活動していきます。

個人情報保護のため、写真を削除しています

編集後記

こんにちは！生徒会通信「Sprite!」編集委員会です。

「Sprite（スプライト）」には、「妖精」という意味があります。妖精と聞くとどこか弱々しいイメージを持つかもしれませんが、実は大きなエネルギーを秘めていたりします。そう、新高普通科生のように。そんな思いを込めながら、今回の名前をつけました。

学習面や部活動で結果を残している人もいれば、まだこれといった結果を残せていない人もいるでしょう。しかし、そんな私たち一人ひとりにも「大きな可能性」があると思っています。みなさんが才能を開花させられる1年になるように、生徒会執行部はみなさんを最大限サポートしていきます。今年度一年間、どうぞよろしくお祈りします。

制作

新見高校南校地生徒会執行部 広報戦略局（P） 生徒会通信「Sprite!」編集委員会

編集 / 池田悠人、柴倉郁菜

編集協力 / 金森翔大、亀山朋花、清広亮太、光島昂汰、真壁宙希

写真 / 柴倉郁菜 名称考案・ロゴ制作 / 16期生徒会執行部

情報提供 / 生徒会執行部・各専門局

We are Travelers.™
新見高校南校地生徒会

